
300 M untuk RSUD...
dari halaman KARAWANG BEKASIEKSPRES

potensial dan perlu dikem- 
bangkan.

"Perusahaan kami me- 
milih di Karawang karena 
ada beberapa sektor yang 
belum dikembangkan, ka
rena melihat di wilayah 
Rengasdengklok belum 
adanya rumah sakit serta 
perbatasan juga dengan 
Bekasi. Tadi pun kita sudah 
berkomunikasi dengan Bu- 
pati Karawang kebanyakan 
rumah sakit adanya di kota,”

ujarnya.
Rencana pembangunan 

RSUD Rengasdengklok di- 
jelaskan olehnya, karena 
Pemkab Karawang tidak 
memplotkan anggaran un
tuk kegiatan pembangunan. 
Maka dari itu kerjasama 
yang akan diajukan untuk 
pembangunan ini melalui 
sistem BOT (Build-Oper- 
ate-Transfer), yang saat ini 
baru tahap nota kesepaha- 
man, belum masuk kedalam

pembahasan pelaksanaan 
pembangunan dan pen- 
gelolaan nantinya.

"Karena saya dengar bah- 
wa pemerintah daerah tidak 
ada di APBD dan menawar- 
kan. Mungkin sebagai pilot 
project, kita akan ambil un
tuk kesehatan dulu karena 
memang ini lagi pandemi 
Covid-19. Untuk kesepa- 
katan sendiri sudah antara 
PT. BCP dengan Pemkab 
Karawang, tadi kan sudah 
ditandatangani,” ungkap 
Yuniati. (red)


